

輝く！茨木市の介護ファンタジスタ



Vol. 04 杉山 恭平 さん（介護職6年目）



介護職に就こうと思ったきっかけは？

介護関係の仕事をしていた人に、自分に合っているのではと言われ、やってみようと思いました。介護の勉強をするにつれ、とても深い仕事だなと感じました。

プライベートはどう過ごしていますか？

妻と旅行に行ったり、小学校のバスケットボールやサッカーのコーチをしたりしています。コーチは職場のスタッフに誘われて始めましたが、子どもたちとのふれあひも、いいリフレッシュになっています。

今はサッカー日本代表の試合も楽しみにしています。

施設内で心がけていることはありますか？

職員同士、「挨拶」を一日の始まりと終わりに必ず行うようにしています。

朝には、一緒にフロアを担当する人と、入居者の方の「一日の生活を守る」ことの確認、終わりにはお互いにきちんと連携できたお礼を込めて。

信頼できる関係を持つことで、安心して一緒にホームを支えていくことができています。

これから介護職を目指す皆さんにメッセージを！

初めはわからないことも多く、戸惑うこともあると思いますが、自分が出来ること（笑顔でいること、元気であること）それを大切にしてください。知識は仕事をしていればついてきますが、自分の入った時の気持ちを忘れず、成長してください。

この介護ファンタジスタがいる施設の紹介&アピールポイント

施設名 **まどか茨木**

住所 **茨木市寺田町5番14号**

TEL **072-630-3222**

「まどか茨木」では、音楽を取り入れたリハビリやアクティビティを行い、ご入居者様に楽しんでいただいています。また近隣の保育園児との交流会を開いたり、地域交流も積極的に行っています。ご入居者様とご家族はもちろん、近隣の皆様にも「安心」と「笑顔」を届けられるホームを目指しています。